

Münsingen, 10. März 2022

Generalversammlung 2022

Aufgrund der erfolgten Lockerungen der Corona-Massnahmen durch die Behörden ist eine Durchführung der Generalversammlung am Samstag, 30. April 2022, 14.00 Uhr, in der Tennishalle Münsingen möglich. Wir freuen uns daher sehr, dass wir unsere Aktionärinnen und Aktionäre nach zwei Jahren Pause wieder persönlich begrüssen können.

Verwaltungsrat

An der kommenden Generalversammlung läuft die dreijährige Amtszeit von Ruth Berger, Münsingen, und Erich Feller, Münsingen, ab. Während sich Ruth Berger für eine weitere Amtsperiode von drei Jahren zur Verfügung stellt, verzichtet Erich Feller auf eine Wiederwahl und tritt nach neun Jahren aus dem Verwaltungsrat zurück.

Zudem können wir die Vakanz schliessen, welche letztes Jahr durch den Rücktritt von Cornelia Gehrig-Nell entstanden ist. Der Generalversammlung werden daher folgende zwei Persönlichkeiten zur Wahl in den Verwaltungsrat vorgeschlagen:



Katharina Baumann, Münsingen, ist Mitgründerin und Miteigentümerin der Baumann Elektro AG, Münsingen. Zudem ist die gelernte Lehrerin seit 2017 Grossrätin des Kantons Bern.



Thomas Lehnerr, Treuhänder mit eidg. Fachausweis, Thun, ist Eigentümer und VR-Präsident der Treuhand- und Verwaltungsgesellschaft Zenith AG, Münsingen.

Kontakt

Daniel Sterchi, Vorsitzender der Geschäftsleitung
daniel.sterchi@bankslm.ch
Telefon 031 700 10 20

Die Bank SLM AG ist eine unabhängige Regionalbank mit 70 Mitarbeitenden, die grossen Wert auf den persönlichen Kontakt zu den Kunden, Aktionären und Partnern legt. Sie nimmt die volkswirtschaftliche, gesellschaftliche und soziale Verantwortung in ihrer Region wahr und baut auf langfristig verlässliche Beziehungen. Mit dem Hauptsitz in Münsingen, den Geschäftsstellen in Konolfingen, Wichtrach und Worb ist die SLM in der Region stark verankert.